



# 本町の風

発行責任者

本町小学校長 堀田 美穂

児童数 67名 職員数 20名

～学びを深める体験を～

## 学校にいたてみゅうかい・学級懇談会 お世話になりました

7月4日(金)に、「学校にいたてみゅうかい」(授業参観・学級懇談会)を実施しました。この日は、保護者の皆様だけでなく、保育園の先生や学校運営協議会の皆様にも参観をいただいたところです。平日にもかかわらず、参観ありがとうございました。

毎年7月の第1週目は、「命を大切にする心を育む週間」となっており、本校でも関連した内容の授業を実施しました。参観いただいた皆様にも一緒に考えていただけたのではないかと思います。夏休みに入ります。自分の命、みんなの命を大切に過ごして欲しいと思います

### いろいろな読み方で ～音読を発表し合う～

1時間目が始まる前の15分間を「朝の活動」として位置づけ、様々な取組を曜日毎に実施しています。月曜は読書、火曜は、読み聞かせや漢字計算、水曜日は、タブレットや視写、金曜日は、音読とうたごえです。音読は、低・中・高で詩等を指定して声に出して読みます。声に出して読むことは、脳の活性化にもつながり、暗記力や集中力にも効果があるといわれています。音読の仕方も、ただ読むのではなく、グループごとに読んだり、交互に読んだり、読み方も工夫をします。月末は、他学年同士で発表し合い、「表現力」や「コミュニケーション力」を育てています。



### 歯みがきをしっかりと

6月は、各学年で歯の大切さについて、養護教諭の[ ]先生と一緒に学びました。給食の後に歯みがきをしますが、ちゃんとしているつもりでもみがき残しがあったり、急いでみがいてしまったりもあるようです。今年度の歯科検診の時に、歯科医さんから「歯垢が多い傾向にある。」と言われました。家庭での、みがき状況は、いかがでしょうか。昨年度末の本校むし歯治療率は、90%を越えていましたが…。

そこで、健康委員会が、「歯みがきが大事だよ。」を伝える劇をしてくれました。夏休み、しっかりとみがいて欲しいと思います。



### 川の生き物 3年生

3年生は、総合的な学習の時間に本町の自然について学びを深めています。川の生き物について、[ ]さんからお話を聞いて、見てみたいと興味津々。その後、天気がよい日に、[ ]さん[ ]さんと一緒に実際に出かけました。かにやエビ、魚等をつかまえて自然を体感しました。この体験から、疑問に思ったことやもっと知りたいことを探求していきます。



## 国語の朗読 2年「天の岩戸」

2年生の国語で「いなばのしろうさぎ」があります。日本の神話を読み、我が国の伝統的な言語文化の親しむ単元です。

6月26日(木)、[ ]さんに「天の岩戸」という神話を読んでいただきました。神話なので、ちょっと難しい名前の神様が出てきますが、2年生の子どもたちは、しっかりと話を聞いて、内容を理解していました。

世の中が光を帯び、また明るくなった最後の場面が、印象に残ったようでした。



## 富岡往還事前学習

7月10日(木)に、本町地区振興会長の[ ]さんをお招きして、富岡往還の事前学習会を実施しました。今年度も、雨が降った場合の計画もしてくださっています。7月5日には、安全に歩くことができるよう、スタッフの皆さんで水の元観音までの道のりの草刈りをしてくださっています。子どもたちには、服装は、必ず長袖、長ズボンでくること、持参物のこと、海水浴の注意事項等の話がありました。暑いので、しっかりと朝ごはんを食べてくることも大事であると話されました。



## プール開放お世話になります

今年度は、7月22日(火)から30日(水)〈土日を除く〉までの午前中がプール開放となりました。これも、保護者の皆様の子どもたちのためにという協力体制があるからです。ありがとうございます。



2日(土) 炭窯土台づくり

24日(日) PTA美化作業(本町クリーン作戦)

## 8月の主な行事予定

12日(火)～15日(木) 学校閉庁日

29日(金) 2学期始業式

## 廃油石けんづくり

7月1日(火)に今年も[ ]さんと[ ]さんを講師にお迎えして、「廃油石けんづくり」を行いました。本町保育園さんには、使用済みの食用油を提供していただき、ました。材料がしっかりと混ざるように長い棒を使って30分は混ぜ続ける必要があり、健康委員の子どもたちが汗をかきながら交代で頑張っていました。靴下の汚れ等よく落ちるという廃油石けん。今年も、ふるさと祭りで販売します。お楽しみに。



## 150周年記念に向けて炭窯づくり お世話になっています 木切りの作業

7月12日(土)は、炭窯作りに使う木や炭になる木の木切りの作業でした。緑の少年団である子どもたちは、大運動場で枝を落としたり、長い木を短く切ったり運んでこられた木を並べたりして頑張りました。鶴地区の作業では、保護者の皆さんやなんなつしゅうかいの皆さん等地域の方々のご協力のもと、大きな木を切って、90cm程度の長さにした木を大運動場の藤棚のところまで、運んでくださいました。暑い中に、本当にありがとうございました。



## 夏休み よろしくお願いします

子どもたちが心待ちにしていた夏休みが始まりました。今年の夏も暑くなりますが、子どもたちは元気いっぱい。地域でもいろいろとお世話になるかと思います。どうぞよろしくお願いします。

